Año XXXVIII – n.º 2130 – D.L.: CR-91/1988 | Domingo, 5 de noviembre de 2023

Se celebró el primer encuentro regional de profesores de Religión

El sábado 21 de octubre, el Colegio Nuestra Señora de Infantes de Toledo acogió el primer encuentro regional de profesores de Religión, organizado por las cinco delegaciones diocesanas de Enseñanza de la Provincia Eclesiástica de Toledo.



Los obispos acompañaron a los profesores



Un momento de la eucaristía



Un grupo de los participantes junto a los obispos



Intervención de Raquel Pérez Sanjuan

El 21 de octubre, el Colegio Nuestra Señora de Infantes de Toledo acogió el primer encuentro regional de profesores de Religión, organizado por las cinco delegaciones diocesanas de Enseñanza de la Provincia Eclesiástica de Toledo.

En total, participaron 300 profesores de toda la región —80 de la diócesis de Ciudad Real—, acompañados por el arzobispo de Toledo, don Francisco Cerro; el obispo de Ciudad Real, don Gerardo Melgar; el de Albacete, don Ángel Fernández, y el de Cuenca, don José María Yanguas.

La jornada comenzó con el saludo del delegado diocesano de Enseñanza de Toledo, Emilio Tacero; y la bienvenida del arzobispo de Toledo, don Francisco Cerro. A continuación, intervino la viceconsejera de Educación de Castilla-La Mancha, Mar Torrecilla.

Con el lema El gozo de ser profesor de Religión. Identidad y misión, la reunión profundizó en la identidad y misión del profesor de Religión, propiciando una reflexión acerca de la labor del profesor de Religión en el contexto educativo actual, integrando valores y conocimientos para la formación integral de los estudiantes. Don Alfonso Carrasco, obispo presidente de la Comisión Episcopal de Educación y Cultura de la Conferencia Episcopal Española, resaltó en su intervención el trabajo que realizan estos docentes. Asimismo, la directora de la comisión, Raquel Pérez Sanjuan, invitó a los participantes al congreso nacional que se celebrará en Madrid en febrero de 2024

con el lema La Iglesia en la Educación. Presencia y Compromiso.

El encuentro sirvió para favorecer la comunicación y el conocimiento de los profesores de Religión de la región, creando un espacio propicio para el diálogo e intercambio de experiencias realizado a través de los testimonios que se escucharon.

La Iglesia castellanomanchega valora la aportación que la clase de Religión hace a la educación integral de la persona, contribuyendo al desarrollo de ciudadanos conscientes, éticos y comprometidos con su entorno.

El encuentro finalizó con una eucaristía presidida por el arzobispo de Toledo, don Francisco Cerro, junto con los demás obispos de la región. CV______ Domingo, 5 de noviembre de 2023

Veinte jóvenes participaron en el «Encuentro 12»



Algunos de los niños del encuentro y de la escolanía en el Seminario

Veinte jóvenes participaron, el pasado 21 de octubre, en el Encuentro 12 del Seminario. Puertollano, Valdepeñas, Villarrubia de los Ojos, Membrilla y Campo de Criptana enviaron jóvenes para la actividad, a la que se unieron los cuarenta niños de la escolanía.

En total, setenta participantes de actividades vocacionales y de música que culminaron con una *yincana* preparada por los seminaristas del Seminario Menor y titulada *Autopista al cielo*. Con la *yincana*, los niños aprendieron la vida y ejemplo de varios santos. El encuentro concluyó con una oración y la celebración de la eucaristía, en la que la escolanía se encargó de los cantos.

El Encuentro 12 es una actividad que se realiza varias veces al año y con la que los niños conocen el Seminario. Por otro lado, la escolanía reúne desde el pasado año a niños de toda la diócesis para cantar juntos.

Doscientos universitarios en UDISUR 2023



El grupo de universitarios en la catedral de Huelva

UDISUR es el encuentro anual que reúne a las pastorales universitarias del sur de España. Este año, tuvo lugar en Huelva, entre el 20 y el 22 de octubre.

En total, participaron cerca de doscientos universitarios de Málaga, Jerez, Sevilla, Antequera, Granada, Jaén, Murcia, Toledo, Talavera, Ciudad Real y Huelva. Se trata del décimo segundo encuentro de las pastorales universitarias del sur.

Una Hora Santa en el Santuario Diocesano de Nuestra Señora de la Cinta fue el comienzo del encuentro en la noche del viernes. Al día siguiente, el grupo se desplazó hasta La Rábida, donde tuvo lugar una mesa redonda con profesores y estudiantes. Después de varias visitas turísticas y una yincana por la tarde, el sábado concluyó con un concierto del grupo madrileño Trigo 13.

El domingo, el último día del encuentro, se celebró la misa en la Catedral de La Merced. Una eucaristía que presidió el obispo de Huelva, Santiago Gómez Sierra.

Con Caridad, en el primer domingo de mes



Confírmanos, Señor, en la fe y en la caridad

Llegado el mes de noviembre, la fe de la Iglesia celebra de forma más consciente la comunión de los santos. Implicados todos los miembros del cuerpo místico de Cristo, en la santidad de toda la Iglesia, vemos cómo se entrecruzan oraciones pidiendo por los difuntos, intercesión de los santos, y el estado real de la peregrinación de los que nos dirigimos a Dios.

Aquí y ahora es donde debemos preocuparnos por la santidad de

unos para con otros. Urge que los que viven sin hogar, encuentren en la Iglesia su casa, su familia y su amparo. Urge que nadie se quede sin cobertura social. Urge que en la comunión de los santos, las personas sin hogar vean que en la Iglesia les ofrecemos amor y que ofrecemos el amor, que es Dios.

Te proponemos algo. Desde septiembre, se va planificando en toda la diócesis el curso básico de voluntariado. Son unas 10 sesiones. Es imposible realizarlo en todos los pueblos, por ello se busca realizarlo de forma interparroquial y arciprestal. Quizás no te hayas planteado (o sí), ser voluntario de Cáritas. Pero sería una buena ocasión para realizar el curso, informarse y saber cómo dinamizar la caridad en tu parroquia y en la diócesis. Busca el curso básico más cercano y anímate a realizarlo. El Señor nos confirmará en la fe y en la caridad.

% bizum al 33610

Unicaja: ES26 2103 0439 6200 3045 4469 Globalcaja: ES66 3190 2082 2220 0971 2221 Caixa: ES35 2100 6259 1613 0003 1838

Domingo, 5 de noviembre de 2023

Carta de nuestro Obispo

Mes para recordar y rezar por nuestros seres queridos difuntos

llano que es de bien nacidos ser agradecidos. El mes de noviembre es el mes en el que recordamos con un cariño especial a nuestros seres difuntos más queridos y que tanta importancia tuvieron para nosotros en nuestra vida, que

nos quisieron tanto y a los que quisi-

mos y seguimos queriendo nosotros.

ice el refranero caste-

Pensemos en nuestros padres, hijos, hermanos y amigos cercanos que nos quisieron con toda su alma mientras vivían con nosotros, que nos dieron todo lo mejor que tenían, privándose ellos personalmente para dárnoslo a nosotros.

Ellos terminaron ya su andadura por este mundo y han pasado ya por la muerte, para poder encontrarse con el Señor. Seres todos muy queridos, que hoy ya no están a nuestro lado por haber sido llamados por el Señor.

De ellos, unos, seguro que ya gozan del descanso y la salvación eterna, y por ellos alabamos a Dios, el santo de los santos, les recordamos y celebramos en la festividad de todos los santos. Otros, tal vez están esperando su purificación decidos», y si ellos hicieron tanto por nosotros, nosotros ahora tenemos que hacer todo lo que esté en nuestra mano por lo que ellos están necesitando ahora.

Lo único valioso para lo que ellos pueden estar necesitando de nosotros ahora, es nuestra oración, una oración que se hace plegaria por el eterno descanso de sus almas, ofreciendo por la purificación de sus almas, si en algo quedaron manchados como fruto de

miento sea desde la fe.

E110s creveron en el Señor

esperaron una vida que no se termina después de la muerte, y así trataron de enseñárnoslo a nosotros. Por eso, nuestra fe tiene que ser también una fe viva en la resurrección, la propia y la de ellos, y por lo mismo tiene perfecto sentido que pidamos



Recemos por ellos y pidamos al Señor que les dé el descanso eterno y brille para ellos la luz y la felicidad eterna

su debilidad humana, eucaristías, oraciones y súplicas en sufragio por sus almas. Solo la oración es lo que necesitan, lo único que les sirve en su estado y, solo desde la oración, les estaremos demostrando nuestro verdadero cariño y nuestro auténtico recuerdo, para que el Señor les reciba definitivamente en sus brazos y les dé la bienaventuranza eterna.

Pensemos en nuestros padres, hijos, hermanos y amigos cercanos que nos quisieron con toda su alma mientras vivían con nosotros, que nos dieron todo lo mejor que tenían

plena para pasar definitivamente a gozar para siempre de la presencia de Dios en el cielo.

Ellos lo entregaron todo por amor a los hijos, al esposo, a la esposa, a sus padres, a sus hermanos y a sus amigos. Tanto amor por su parte pide nuestra correspondencia como padres o hijos o hermanos o amigos, porque «de bien nacidos es ser agra-

Seguro que todos los recordamos con mucho cariño, especialmente en este mes de noviembre, y se lo expresamos llevándoles unas flores a la tumba el día de los difuntos.

por quienes nos enseñaron a creer y esperar para que, si necesitan de nuestra oración, encuentren en ella lo que necesitan de nosotros y, si va gozan de la bienaventuranza eterna del cielo, que pidan por nosotros para que vivamos con autenticidad nuestra fe, y así nos hagamos merecedores de encontrarnos un día con ellos para gozar juntos de la felicidad eterna. Es Cristo mismo quien nos dice: «Yo soy la resurrección y la vida; el que cree en mí, aunque esté muerto, vivirá. Y todo aquel que vive y cree en mí, no morirá eternamente» (Jn 11, 25-26).

Recemos por ellos y pidamos al Señor que les dé el descanso eterno y brille para ellos la luz y la felicidad eterna. Y que a nosotros nos haga verdaderos creyentes en Jesús y en la esperanza de nuestra resurrección, porque vivimos de acuerdo con lo que Él nos pide.

es una muestra humana de nuestro frecuerdo cariñoso y agradecido hacia ellos, pero es necesario que también nuestro recuerdo y nuestro agradeci-

CV_______Domingo, 5 de noviembre de 2023

Los Ángeles de Tomelloso celebró sus 25 años

El domingo 22 de octubre, la parroquia de Ntra. Sra. de los Ángeles de Tomelloso celebró su vigésimo quinto aniversario con una eucaristía que presidió el obispo, don Gerardo Melgar. Aunque la comunidad existía desde 1970, hasta 1998 fue una «filial» de la parroquia de La Asunción de la localidad.

La eucaristía dominical del 22 de octubre, en la parroquia de Ntra. Sra. de los Ángeles de Tomelloso celebró los 25 años de la comunidad como parroquia, desde que en 1998 se desmembrara de la parroquia de La Asunción de la localidad.

Con el templo lleno, el obispo, don Gerardo Melgar, presidió la misa, una acción de gracias «por todos los beneficios que, como comunidad cristiana, habéis ido recibiendo durante todo este tiempo y que os han ayudado a vivir mejor y más auténticamente vuestra fe», dijo al comienzo de la homilía.

Don Gerardo se dirigió a la comunidad invitándola a vivir el aniversario como un tiempo de agradecimiento, sobre todo a Dios, «que ha puesto a vuestro servicio esta parroquia para el crecimiento de vuestra fe». De este modo, la celebración de los 25 años «nos da la oportunidad de descubrir una vez más el sentido que tiene y que debe tener para todo cristiano la parroquia».

Llamó a todos a ofrecer «lo mejor de sí mismo», a ejemplo de los misio-



El templo se llenó para la celebración

neros —ese domingo se celebraba el Domund—, sintiéndose «piedras vivas de la parroquia». Debemos ofrecer «nuestro tiempo, nuestro saber, nuestra fe, nuestro testimonio que estimule a los demás a vivir desde lo que Cristo nos pide a todos».

Además, el obispo llamó la atención

sobre la familia y la pérdida de su vida de fe: «Nos hemos descuidado y resulta que nuestras familias, que antes eran familias cristianas, donde se rezaba», ahora no son así. Por eso, pidió que las familias hagan «que los hogares sean lugares donde Dios esté presente».

En resumen, «la gran familia de la Iglesia, significada en la parroquia, precisa de la aportación de todos y cada uno de sus miembros para que pueda cumplir con la misión que el Señor le ha encomendado de llevar a todos el mensaje salvador», dijo.

«Que cada uno pongamos de nuestra parte aquello para lo que el Señor nos llama, para que seamos una auténtica familia que vive en la parroquia, que es la familia de las familias», concluyó.

Al final de la misa, el párroco, Antonio López Castro, agradeció al obispo su presencia en la misa, así como a toda la comunidad parroquial, «joven, con miedos, perezas, decepciones e incoherencias, pero con sueños». Invitó a todos a continuar llevando el Evangelio a todos los hogares de Tomelloso.



De izq. a dcha., Antonio López, párroco; el obispo don Gerardo Melgar; Julián Plaza, anterior párroco, y José Luis Castillo, misionero Paúl

CV______ Domingo, 5 de noviembre de 2023

Migraciones, trata y la «llamada de Dios a la fraternidad»

La delegación de migraciones organizó, en la tarde del 17 de octubre, una conferencia sobre migraciones a cargo del sacerdote jesuita Conrado Zepeda. El acto tuvo lugar en el salón de actos de la parroquia de San Pablo de Ciudad Real.

La delegación de migraciones de la diócesis organizó, el 17 de octubre, una conferencia sobre migraciones a cargo del jesuita Conrado Zepeda. El acto tuvo lugar en el salón de actos de la parroquia de San Pablo de Ciudad Real.

Julián Plaza, delegado de Migraciones de la diócesis, presentó el acto, que se enmarcaba dentro de la celebración del Día europeo contra la Trata.

A continuación, Francis Zabala, voluntaria de la delegación y mexicana como el conferenciante, presentó al ponente agradeciendo su trabajo durante años en las fronteras de México, donde llegan miles de personas cada día.

Conrado Zepeda hizo un «diagnóstico desde la fe sobre los fenómenos relacionados entre las migraciones y la trata». Tras diferenciar entre trata de personas (explotación de personas tras el traslado) y tráfico de personas (explotación por el traslado irregular), el jesuita dio datos de la frontera mexicana a los que sumó algunos datos de esta problemática en España. «El fenómeno migratorio forzado y la trata de personas es una situación compleja y cada día con mayor crecimiento, tanto en España, como en México y en el mundo», dijo.



El acto tuvo buena acogida con un buen número de participantes. Antes, en el templo, el ponente presidió la misa

Zepeda apuntó las principales causas estructurales de la migración y la trata: «Desigualdad de oportunidades, desilusión hacia los procesos democráticos, deficiencia de los sistemas de protección social, inseguridad, militarización, narcotráfico y el sistema de violación de los derechos humanos que se vive en estos países». Advirtió de que

«no hay organización, ni Iglesia, ni gobierno que pueda responder aisladamente al problema», algo complejo sin soluciones sencillas.

El municipio de Tapachula, en el estado de Chiapas, en México, sirvió al ponente para explicar cómo el fenómeno migratorio, que mayormente es tráfico ilícito de personas, es «carne de cañón» para la trata de personas.

A Tapachula llegan migrantes traficados con solicitud de residencia temporal, en ruta y algunos que permanecen en largas estancias. Aquí, el alcoholismo, la producción pornográfica, el comercio sexual, los intereses de compañías cerveceras y la esclavitud encuentran a sus víctimas, que necesitan enviar dinero a sus familias en origen y, por esto, van adquiriendo préstamos con los propios explotadores.

En la última parte de la conferencia, Conrado Zepeda citó textos bíblicos sobre la acción de Dios en la historia en los que invita a toda la humanidad a la fraternidad. «Construir fraternidad entre los pueblos lo exige nuestra fe», dijo.



Conrado Zepeda, SJ, trabaja con inmigrantes en las fronteras mexicanas

CV_______Domingo, 5 de noviembre de 2023

Comparte tu red, la Campaña Sin Hogar 2023

El 20 de octubre, Cáritas Diocesana presentó la campaña Sin Hogar para este año 2023, con el lema Comparte tu red. No dejes que se queden fuera de cobertura.

El 20 de octubre, Cáritas Diocesana presentó la campaña Sin Hogar para este año 2023, con el lema Comparte tu red. No dejes que se queden fuera de cobertura.

En la presentación de la campaña, que tuvo lugar en el Centro Jericó de Ciudad Real, una casa de acogida para personas sin hogar, la directora de Cáritas Diocesana, Conchi Aranguren, pidió a las administraciones públicas «garantes de los derechos humanos, que se cumpla el acceso, disfrute y garantía» de los derechos para todas las personas.

La propuesta de este año, con el lema *Comparte tu red. No dejes que se queden fuera de cobertura*, «nos invita a la acción, a superar las dificultades y el desánimo compartiendo objetivos y acciones. Necesitamos cambiar la mirada, el gesto y el compromiso con esta realidad que cada vez viven más personas para hacer posible establecer las bases de un nuevo bien común para toda la sociedad», dijo Aranguren.

Por su parte, Francis Alhambra, coordinador del Área de Inclusión de Cáritas Diocesana, ofreció los datos del trabajo de Cáritas con las personas sin hogar en la provincia. En el año 2022 se atendieron 946 personas, y se realizaron 3743 atenciones.





De izq. a dcha., Beatriz Gómez, participante en el centro Jericó; Conchi Aranguren, directora de Cáritas Diocesana, y Francis Alhambra, coordinador del Área de Inclusión

De las 946 personas, 653 fueron atendidas en los centros y 293 en los puntos de información.

Los puntos de información ofrecen servicio de orientación a la persona, además de cubrir sus necesidades básicas y ofrecer la posibilidad de iniciar procesos de recuperación personal y están situados en diversas Cáritas de la diócesis: Valdepeñas, Villarta de San Juan, Piedrabuena, Herencia, Campo de Criptana, Manzanares, Socuéllamos, Villarrubia de los Ojos y Tomelloso.

Además, Cáritas atiende en 3 centros de atención a personas sin hogar y un piso de autonomía en la provincia, donde se realizan procesos de recuperación personal.

La mayoría de las personas atendidas son hombres, un 89,42 % frente a las mujeres con un 10,57 %. Aunque el porcentaje de mujeres ha subido casi un 3 % desde 2018.

En cuanto a la procedencia, el 71,15 % eran españoles y el 28,85 % inmigrantes. La procedencia de los españoles es, mayoritariamente, de Castilla La Mancha (28 %), seguidos

de Andalucía (13 %) y de Madrid (7 %). Los inmigrantes proceden de Europa (12 %), Latinoamérica (5 %) y Países del Magreb (10 %) África (2 %).

Si nos fijamos en la edad, el mayor porcentaje de las personas atendidas se sitúa en la franja de 26 a 55 años, 63 %.

Al final de la presentación, Beatriz Gómez, que se encuentra en la actualidad en el Centro Jericó, expuso su experiencia en la calle y cómo el centro la ayuda a salir de la situación. Puedes escuchar su testimonio en la última parte del vídeo de la presentación.



Con el código accedes a un resumen en vídeo de la presentación

CV_______Domingo, 5 de noviembre de 2023

Clipmetrajes de Manos Unidas, La cara B del ser humano

El 25 de octubre, se presentó en el obispado el concurso de clipmetrajes de Manos Unidas para este curso, este año con el lema La cara B del ser humano.

El pasado 25 de octubre, se presentó en el obispado el concurso de clipmetrajes de Manos Unidas para este curso, este año con el lema *La cara B del ser humano.*

Es la décimo quinta edición del concurso, que busca concienciar sobre la desigualdad y el bienestar. Conchi Martínez, presidenta de la ONG en la provincia de Ciudad Real, presentó la actividad como una «herramienta de Educación para el Desarrollo que tiene como objetivo sensibilizar a los más jóvenes sobre los grandes desafíos a los que nos enfrentamos a través de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, como el hambre, la pobreza o el cambio climático, y promover la conciencia social y el compromiso, utilizando el lenguaje audiovisual y la comunicación en las redes sociales».

Por eso, desde la ONG, hacen un llamamiento a los adolescentes y jóvenes para que graben un vídeo de un minuto que visibilice el efecto de ser humanos, dando ejemplos o ideas de cómo vivir de manera más sostenible, reflejando nuestro interés por el bienestar de los demás y el compromiso con la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible».

Respecto al lema de este año, Martínez explicó que «nuestro mundo globalizado e interconectado es como una moneda, tiene una cara A, nuestras sociedades del bienestar; y una cara B, muchas personas más vulnerables».

Del mismo modo, los seres humanos, tienen un cara A y otra cara



Luis Beamud, voluntario de la ONG y Conchi Martinez, presidenta de Manos Unidas en la diócesis de Ciudad Real

B, una cara relacionada con la imagen que nos gustaría que tuvieran de nosotros; y otra cara B, «relacionada con un comportamiento emocional, impulsivo, que busca el placer sin importarle las consecuencias».

Ambas caras están relacionadas en muchos aspectos, porque una parte importante de nuestro bienestar, nuestro consumo y nuestra forma de vida, de nuestro placer buscado, repercute en el malestar de otras personas.

Pero, igual que actuar con nuestra cara B provoca consecuencias tan negativas, «el efecto de nuestras actuaciones puede ser revertido, depende de nosotros hacerlo: menor consumo y despilfarro de energía, reducción de basuras y residuos y hábitos de consumo responsables».

Por eso, concluyó Conchi Martínez, «a la vez que somos parte del problema, también somos parte de la solución».

Después de la intervención de la presidenta, Luis Beamud, voluntario de Manos Unidas, explicó categorías y premios del concurso, que pueden consultarse en la página web de la diócesis.



La cara A del ser humano



La cara B del ser humano



Con el código accedes a un resumen en vídeo de la presentación

El próximo martes, 7 de noviembre, tendrá lugar en la parroquia de San Pablo de Ciudad Real la convivencia diocesana de Vida Ascendente.

Comenzará a las 10:30 h. con la misa, continuando con la conferencia de Juan Serna, rector del Seminario, sobre Los mayores, tesoro y esperanza de la Iglesia. También intervendrán el vicario de pastoral,



Luis Eduardo Molina, y el delegado de Apostolado Seglar, Juan Manuel García de la Camacha.

Después de la intervención de los grupos participantes y de la comida en un restaurante próximo, el encuentro terminará a las 16:30 h. con las conclusiones.



Mateo 23, 1 - 12: Jesús les decía que escucharan, pero no imitaran a los maestros de la ley, porque solo tenemos un Padre que está en los cielos.

Comentario: Solo Dios es Padre. Los cristianos somos hijos, a menudo inconstantes, y algunos, los santos, son fieles y hacen lo que dicen.

Para la celebración Por Carlos Lara Quintanar

XXXI Domingo del Tiempo Ordinario (ciclo A)

Moniciones

- ENTRADA. El Señor nos invita a celebrar con gozo el sacramento de la eucaristía. Como hermanos celebramos esta plena y continua acción de gracias, sabedores de nuestras muchas faltas, pero siempre confiados y agradecidos de su eterna misericordia.
- 1.ª LECTURA (Mal 1, 14b 2, 2b.8 10). Malaquías se da cuenta de que, para reconstruir el país después del exilio, es imprescindible una clase sacerdotal que se implique a fondo en el proyecto.
- 2.ª LECTURA (1Tes 2, 7b 9.13). Pablo reafirma su autoridad basada en el gran amor que profesa por los seguidores de Cristo que le acogieron en la predicación.
- EVANGELIO (Mt 23, 1 12). Jesús, no sólo corrobora la veracidad de su mensaje con sus obras, sino que nos advierte de los falsos maestros, que exigen pero no hacen. También hoy debemos preguntarnos por la coherencia entre nuestras obras y nuestras palabras.
- **DESPEDIDA.** En un mundo lleno de conflictos y dificultades, seamos testigos del mensaje de salvación que Jesucristo nos trae. Seamos testigos de unidad, implicados en la sociedad y necesidades de nuestros hermanos, coherentes con nuestras obras y nuestras palabras, amando y queriendo a aquellos a los que somos enviados.

Oración de los fieles

- S. Oremos al Padre, por intercesión de su Hijo:
- Por la Iglesia y sus necesidades: para que nunca falten en ella hombres y mujeres dispuestos a elegir el seguimiento cercano y radical a Jesucristo. Roguemos al Señor.
- Por los gobernantes: que busquen el bien común de todos los ciudadanos y escuchen el clamor de los últimos y desfavorecidos. Roguemos al Señor.
- Por los hermanos que sufren la enfermedad, la soledad, la guerra: que encuentren en todos nosotros y en la Iglesia un hogar donde sean acogidos y amados. Roguemos al Señor.
- Por nuestra comunidad y todos cuantos celebramos esta eucaristía: para que nunca demos mal ejemplo y demos buen testimonio de unidad y coherencia con la palabra de Dios. Roguemos al Señor.
- S. Te lo pedimos, Padre, por Jesucristo, nuestro Señor.

Cantos

Entrada: Al reunirnos (CLN/A7) Salmo R.: Guarda mi alma en la paz, junto a ti, Señor (LS) Ofrendas: Te ofrecemos, Señor (CLN/H8) Comunión: Los que comemos de un mismo pan (CLN/O36) Despedida: Hija del pueblo (CLN/327)

Salterio y Lecturas bíblicas para la semana

III Semana del Salterio. Lunes Rom 11, 29 – 36 • Lc 14, 12 – 14 Martes Rom 12, 5 – 16a • Lc 14, 15 – 24 Miércoles Rom 13, 8 – 10 • Lc 14, 25 – 33 Jueves Ez 47, 1 - 2.8 – 9.12 • Jn 2, 13 – 22 Viernes Rom 15, 14 – 21 • Lc 16, 1 – 8 Sábado Rom 16, 3 – 9.16.22 – 27 • Lc 16, 9 – 15